
 

 

 
 

 

 

 
 

 
 
 
LIC. IZAEL PEREZ RODRIGUEZ 
TITULAR DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA 
DEL H. AYUNTAMIENTO MUNICIPAL  
PAPANTLA VER 
P R E  S E N T E    
                                                
 
                                  
                          El que suscribe C. ÁNGEL OLARTE GARCÍA REGIDOR 

QUINTO, Comisionado en Comercio, Mercados, Rastro Municipal, 

Tránsito, Vialidad, Policía y prevención al delito del H. Ayuntamiento 

Municipal Constitucional de Papantla, Ver. 

 

                          Por este medio, estando en tiempo y forma me permito 

rendir el siguiente Informe de Actividades correspondiente al mes de 

abril del año en curso: 

 

                Esta Regiduría sigue brindando atención personalizada 

atendiendo las quejas de los ciudadanos de los establecimientos fijo, 

semi-fijo, brindando una solución efectiva a la queja o problema que 

presente, de manera satisfactoria. 

 

  Atendiendo un promedio de 160 Audiencias en el 

transcurso del mes, brindando la atención que los ciudadanos 

requieren, en lo que respectan mis comisiones como lo son: el 

Comercio, Seguridad Pública y Tránsito del Estado, Mercados y Rastro 

Municipal, así como también, se brindó atención personalizada al 

comercio informal y líderes ambulantes. Para robustecer y darle el 

alcance y valor jurídico, a lo anteriormente expuesto y señalado en 

líneas precedentes, me permito adjuntar, serie fotográfica, de la 

atención ciudadana que se brindó, en el transcurso del mes próximo 

pasado. 

 

 

No. de Oficio: 0017/REG5/2024 
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Asunto: INFORME DE ACTIVIDADES 

CORRESPONDIENTE AL DE  MES DE OCTUBRE. 
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REGIDOR QUINTO 

H. AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE PAPANTLA 
 



 

 

 

MES DE OCTUBRE 

 

 ATENCION OFICINA 

 

En este mes de Octubre estuvieron presentes los Agentes Municipales de las 

Localidades de Santa Águeda y Agua Dulce a los cuales se les brindó la 

atención personalizada y se escucharon sus inquietudes de los habitantes de 

sus localidades. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Como cada mes asistí a la reunión del SUBCOMITÉ INTER INSTITUCIONAL 

DE LUCHA CONTRA ENFERMEDADES TRANSMITIDAS POR EL VECTOR 

en donde tomamos acuerdo para prevenir y erradicar enfermedades del 

dengue. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Se llevaron a cabo reuniones en diferentes localidades respecto a SEFIPLAN  

para dar a conocer el trámite de emplacamiento de motos, motonetas y 

cuatrimotos en coordinación con personal de la Delegación de Tránsito del 

Estado y Policía Municipal. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 ACTIVIDAD CIVICA. 

En el mes de octubre en punto de las 8:00 am acudí al acto cívico en la 

explanada del Palacio Municipal conmemorando el Aniversario del DÍA DE 

LAS NACIONES UNIDAS. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Se escucho la queja del Agente Municipal de Lomas Verdes en tema de 

Seguridad, ya que reporta situaciones que se han susitado en su localidad. 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Asi mismo recibí la solicitud de cierre de calle con motivo de una actividad 

social, de parte de una ciudadana de la cabecera municipal. 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Como cada lunes estuve presente en los honores de nuestros símbolos patrios 

que se realizan en la explana del H. Ayuntamiento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

Se  realizó la atención al Agente Municipal de la localidad de Sabanas  desde 

la oficina de la Regiduría para brindarle la información relacionada a mis 

comisiones, se le dieron a conocer los puntos importantes en relación a la 

seguridad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

Se brindó la atención a los locatarios de los Mercados Municipales donde se 

les oriento como poder realizar sus actualizaciones de contratos y sus 

respectivos pagos de espacios que utilizan en las áreas otorgadas por el H. 

Ayuntamiento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sin otro en Particular y dando cumplimiento, con el informe mensual, me 

despido de Usted, quedando a sus apreciables Ordenes. 

 

ATENTAMENTE 

 

 

_____________________________ 
ANGEL OLARTE GARCIA 

REGIDOR QUINTO. 


